

melle que tous les prêtres du diocèse portent constamment la soutane au dehors: la violation de cet usage et de cette règle exposerait les délinquants à la privation de la juridiction.

Espérant que nous serons bien compris et que notre vénérable clergé aura toujours, comme par le passé, plus de souci d'augmenter la somme de ses connaissances ecclésiastiques et de ses vertus sacerdotales, plus de souci du salut des âmes, que de se libérer des réglemens diocésains, nous prions le divin maître de vous remplir de joie et de paix dans le Saint-Esprit. Si un prêtre est autorisé à aller dans un diocèse où l'on ne porte pas la soutane, alors il pourra voyager sans soutane; mais ceci ne s'applique nullement à ceux qui vont visiter la province de Québec.

Votre bien affectueusement dévoué en N. S. et M. I.

† ADELARD, O. M. I.,
Archevêque de Saint-Boniface.

Hopital de Saint-Boniface

Durant le mois de juin, l'hôpital de Saint-Boniface a reçu 214 malades (140 hommes et 74 femmes). L'on y a fait 58 opérations et 450 pansements.

“ La Patrie ” et la Deputation de Nos Catholiques de Winnipeg

L'entrefilet suivant qui a paru dans *La Patrie* du 27 juin dernier, prouve que l'on s'intéresse à nous dans la chère vieille province de Québec. Mille fois merci. Espérons que la majorité protestante comprendra cet appel à l'honneur et à ce qu'elle aime à appeler elle-même le *fair play* britannique :

“ Les catholiques de Winnipeg se sont réunis, cette semaine, dans le but de se plaindre du fonctionnement de la loi des écoles. Ils ont protesté contre la manière dont ils sont traités.